



Pamplona se vuelca con la llegada de Plaza 3x3

*El circuito Plaza 3x3 2015 organizado por la FEB y con el apoyo de **CaixaBank** ha llegado este sábado a Pamplona con un éxito absoluto. La Plaza del Castillo de la capital navarra se ha llenado para vivir la gran fiesta del baloncesto 3x3 en España. Casi 1.000 jugadores y más de 4.000 asistentes se han reunido para disfrutar de la vertiente más lúdica del deporte de la canasta. El embajador del evento ha sido la leyenda del baloncesto español, Fernando Romay, campeón de 7 ligas, 5 Copas del Rey, 2 Copas de Europa y 1 plata olímpica en Los Ángeles 84, que ha dirigido un clinic donde ha enseñado distintos trucos del juego.*

Pamplona ha sido testigo de la mayor fiesta del baloncesto en España, se ha volcado con la llegada de Plaza 3x3 ante un público totalmente entregado y dispuesto a disfrutar de un ambiente distendido, que han hecho que la jornada vivida en la Plaza del Castillo haya sido un éxito absoluto.

Durante la jornada, las zonas más concurridas han sido la Pista **CaixaBank** y la Pista Universo Mujer, donde se han realizado todo tipo de concursos propuestos por la organización, contando con la colaboración de los voluntarios de la FEB y **Caixabank**, que han contribuido a que la jornada haya sido un éxito.

EL EMBAJADOR: FERNANDO ROMAY

La estrella que ha representado a nuestro baloncesto ha sido Fernando Romay, uno de los jugadores más laureados del deporte español, que ha recogido el testigo de Amaya Valdemoro, embajadora en la edición del año pasado.

La presencia del pívot gallego ha despertado la atención de todo el público de la Pista **CaixaBank**. Romay ha agradecido el buen ambiente que se ha respirado en la Plaza del Castillo: *“Ver como se está viviendo el baloncesto en Pamplona es fantástico, y es un orgullo para mí estar en Pamplona, ojalá lo repitamos el año que viene”*. A continuación, Romay ha enseñado alguno de sus trucos como jugador al entregado público de la Pista **CaixaBank**.

Los asistentes no han querido dejar pasar la oportunidad de llevarse un recuerdo del exjugador del Real Madrid, y el bicampeón de Europa ha estado firmando autógrafos y fotografiándose con multitud de participantes.

Más información en comunicacion@bonusm.com (+34 609 36 66 59)



OTRAS PERSONALIDADES

El evento también ha contado con la presencia de Iñaki Narros, jugador del Planasa Navarra, que ha valorado muy positivamente la realización de eventos como Plaza 3x3, que permite que el baloncesto llegue a todos los rincones de España: *“Estos acontecimientos son fantásticos, es una ocasión perfecta para disfrutar del baloncesto con los amigos y pasárselo bien”*.

Además, el Vicepresidente de la Federación Navarra de Baloncesto, Antonio Ros, ha valorado muy positivamente el recibimiento de la ciudad de Pamplona al circuito Plaza 3x3: *“Este evento es baloncesto puro y duro, y confiamos en que sirva para enganchar a la gente a este deporte”*. El responsable de la FNB ha querido agradecer el apoyo de la FEB, del Gobierno de Navarra, el Ayuntamiento de Pamplona y **CaixaBank** que hacen que eventos como Plaza 3x3 se pueda repetir año tras año: *“Desde la FNB estamos muy orgullosos de poder celebrar este acontecimiento, y del apoyo que nos han dado tanto desde las instituciones públicas como de **CaixaBank** para hacer que todo esto sea posible”*.

Plaza 3x3 sigue su camino por las ciudades españolas y tendrá la siguiente parada en la explanada del Museo de la Evolución de Burgos el próximo sábado 20 de junio.

CAIXABANK CON EL DEPORTE

CaixaBank, entidad líder del sector financiero español, presidida por Isidro Fainé, refuerza con esta iniciativa su apuesta por el baloncesto; un deporte que, según palabras del consejero delegado de la entidad, Gonzalo Gortázar, es *“un ejemplo de trabajo en equipo, talento y respeto entre las aficiones”*.

Además, cuenta con 14 millones de clientes, 5.438 oficinas, 14,6 millones de tarjetas emitidas y la mayor sed de cajeros del país (cerca de 10.000 terminales). **CaixaBank** es una entidad pionera a nivel internacional en la emisión de tarjetas contactless, una tecnología que facilita el pago rápido de operaciones de bajo importe, y sus tarjetas ofrecen una amplia variedad de servicios y ventajas, incluyendo la posibilidad de personalizar su imagen.